

Abstraksi

Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) merupakan organisasi yang cukup bergengsi di kampus. Dalam penyelenggaraan pemilihan raya untuk memilih pemimpinnya saja mirip seperti pemilihan pemimpin-pemimpin di negara ini. Maka tidak heran banyak mahasiswa yang menginginkan menjadi orang nomor satu di kampus (di tingkat fakultas ataupun universitas).

Presiden BEM sebagai pemimpin mahasiswa diharapkan mampu menyalurkan aspirasi mahasiswa, dan memimpin mahasiswa agar kampus lebih baik, lebih maju dan lebih berkualitas baik di mata kampus sendiri, masyarakat sekitar, bahkan di tingkat nasional dan internasional.

Tugas yang cukup berat tersebut tidaklah mudah dilakukan oleh seorang Presiden BEM. Oleh karena itu, presiden BEM diharapkan (bahkan harus) mempunyai karakteristik-karakteristik tertentu sehingga mampu menjalankan kepemimpinannya dengan baik.

Penelitian ini dilakukan dengan menyebarkan kuesioner kepada mahasiswa pengurus BEM yang termasuk di dalamnya Himpunan Mahasiswa Jurusan (HIMA) di Fakultas Ekonomi Universitas Airlangga Surabaya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui karakteristik-karakteristik yang mereka harapkan dimiliki presiden BEM. Jumlah responden sebanyak 132 mahasiswa yang menjadi pengurus BEM dan Himpunan Mahasiswa Jurusan (HIMA). Kemudian diolah dengan menggunakan analisis faktor.

Analisis faktor merupakan teknik statistik multivariat yang digunakan untuk menguji hubungan dari variabel-variabel yang memiliki hubungan saling tergantung. Analisis faktor bertujuan untuk mengeksplorasi atau menggambarkan apa yang didapat dari data dan tidak menyusun batasan-batasan yang utama atas komponen estimasi atau jumlah komponen yang diekstrak/didapat.

Dari analisis faktor yang dilakukan didapatkan hasil bahwasanya ada 6 faktor yang merupakan variabel baru tentang karakteristik-karakteristik kepemimpinan yang diharapkan oleh anggota BEM kepada presiden BEM Fakultas Ekonomi Universitas Airlangga. Variabel-variabel baru tersebut yaitu: kepribadian, kemampuan teknis dan konseptual, sikap demokratis, kemampuan interpersonal, kemampuan mengajar, dan kemampuan berorasi dari seorang presiden BEM.

Kata kunci :

Kepribadian, kemampuan teknis dan konseptual, sikap demokratis, kemampuan interpersonal, kemampuan mengajar, dan kemampuan berorasi.